

SECTION INTERNATIONALE ESPAGNOLE du collège de Tréfaven

Le collège de Tréfaven propose à ses élèves une ouverture internationale très forte en intégrant dès la 6^{ème} la section internationale espagnole.

Les sections internationales sont créées par le biais d'accords bilatéraux entre les ministères de l'Éducation des deux pays. La section internationale espagnole du collège de Tréfaven est la quatorzième en France.

La section internationale espagnole offre aux élèves un parcours de réussite avec l'apprentissage de deux langues dès la 6^{ème} (l'anglais et l'espagnol) et des enseignements en langue espagnole de haut niveau.

A l'issue du collège, les élèves passent le Diplôme National du Brevet, option internationale et, s'ils le souhaitent, poursuivent un parcours exigeant en langue espagnole sur Lorient (Bachibac) ou sur Brest (section internationale).

Fonctionnement de la section

La scolarité en section internationale espagnole comporte un certain nombre d'heures d'enseignement en langue espagnole :

4 heures de langue et littérature

1,5 heures d'histoire et géographie

Les 4 heures de langue et littérature s'ajoutent aux autres enseignements. L'emploi du temps étant chargé, il n'est pas possible de cumuler d'autres options.

Modalités d'admission

La section internationale espagnole du collège de Tréfaven est ouverte à tous les élèves de 6^{ème}, quel que soit leur lieu de résidence et ayant étudié ou non l'espagnol à l'école primaire.

Il leur est demandé une forte motivation pour l'apprentissage de la langue et la culture espagnole. De plus, il est préférable que l'élève ait une bonne aisance scolaire afin de répondre positivement aux exigences du parcours.

Un dossier de candidature est à compléter et à remettre au collège. Des entretiens individuels d'admission sur convocation seront organisés.

**Vous trouverez plus de renseignements et les actualités de la section internationale
sur le site du collège : <https://www.college-trefaven.fr/>**